



Inicios de la policía contemporánea (1830-1933)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Inicios de la policía contemporánea (1830-1933) De la policía local a la policía nacional Los primeros cuerpos policiales estables se organizaron durante la década de 1830 a instancias del ministro Diego Portales, con la finalidad de reprimir el bandidaje rural y controlar la delincuencia urbana.

TEMAS

Fuerzas armadas y orden público

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile